

Italie : perspectives d'ouverture de la profession vers le libéralisme

Sous l'action efficace de l'Associazione Ufficiali Giudiziari in Europa (AUGE), des perspectives s'ouvrent pour la libéralisation des huissiers de justice italiens.

Un pays membre fondateur de l'UIHJ

En 1949, l'Italie est membre fondateur de l'UIHJ avec la Belgique, la France, la Grèce, le Luxembourg, les Pays-Bas et la Suisse. Depuis, plusieurs générations de confrères italiens se sont impliquées, hélas sans résultat, pour obtenir un statut privé, à l'instar de la plupart des pays membres de l'Union européenne. Sous l'impulsion de son président, Arcangelo d'Aurora, l'AUGE, association créée récemment et qui regroupe déjà plus de 500 membres, se révèle très efficace pour drainer une partie du monde judiciaire et du barreau, dans le cadre de la réforme de la profession.

Un projet vieux de 50 ans

L'AUGE entend organiser fin janvier 2009 une grande manifestation en vue d'organiser un congrès qui traitera des différentes missions pouvant être confiées aux huissiers de justice dans le cadre de la mise en place d'une profession indépendante et libérale et de ses bénéfices pour l'Italie, sa justice, son économie et ses justiciables.

L'AUGE démontre son investissement sur le terrain en participant à des manifestations internationales organisées par l'UIHJ : UIHJ EuroMed à Chypre et conseil permanent de l'UIHJ à Tallinn (Estonie) en mai 2008. Andrea Mascioli, secrétaire de l'AUGE, s'est également rendu à Paris le 10 septembre 2008 pour assister aux Institutes de l'École nationale de procédure de Paris (ENP), qui traitait cette année du thème des constats.

L'UIHJ adresse ses félicitations à l'AUGE et à son président, Arcangelo d'Aurora, et espère que les huissiers de justice italiens obtiendront prochainement la satisfaction de voir aboutir un projet vieux de 50 ans.

Andrea Mascioli



Italy: Prospects For The Opening Of The Profession Towards Liberalism

Under The Effective Action of Associazione Ufficiali Giudiziari In Europa (AUGE), New Perspectives For The Project Of Independent And Self-Employed Italian Judicial Officers

A Founber Member Of The UIHJ

In 1949, Italy was a founding member of the UIHJ along with Belgium, France, Greece, Luxembourg, the Netherlands and Switzerland. Since, several generations of Italian fellow-members worked, alas without result, to obtain a private statute, following the example of the majority of the Member States of the European Union. Under the impulse of its president, Arcangelo d' Aurora, AUGE, a recently created association which already gathers more than 500 members, proves to be very effective in involving the Legal Community in the reform of the profession.

A 50 Years Old Project

AUGE intends to organize at the end of January 2009 a great demonstration in order to organize a congress which will treat the various missions that can be entrusted to judicial officers within the framework of the installation of an independent and liberal profession and of its benefit for Italy, its justice, its economy and its citizens.

AUGE shows its investment on the ground while taking part in international demonstrations organized by the UIHJ: UIHJ EuroMed in Cyprus and permanent council of the UIHJ in Tallinn (Estonia) in May 2008. Andrea Mascioli, secretary of AUGE, also went to Paris on September 10th, 2008 to attend the Institutes of the National School of Procedure of Paris (ENP), which treated this year of the topic of statements of facts.

The UIHJ addresses its congratulations to AUGE and its president, Arcangelo d' Aurora, and hopes that Italian judicial officers will soon have the satisfaction to see a 50 years old project becoming reality.